

**agilis Verkehrsgesellschaft  
agilis Eisenbahngesellschaft**

## **Verhandlungen zur Weiterentwicklung des Tarifvertrages**

Am 21. Januar 2020 fanden in Nürnberg Verhandlungen zwischen GDL und der agilis Verkehrsgesellschaft und der agilis Eisenbahngesellschaft sowie dem Arbeitgeberverband Nahverkehr e.V. (AVN) noch in der Friedenspflicht des derzeitigen Tarifvertrages statt.

Dies ist möglich gewesen, da die Arbeitgeberseite bereit ist, gerade im Hinblick auf die kommenden Ausschreibungen und die Akquise von neuen Arbeitnehmern absolut richtige Zeichen zu setzen.

Gesprochen wurde einerseits über einen Fahrplan zur stufenweisen Angleichung an das Marktniveau. Dies beinhaltet die Themen:

- Abschaffung der Anbindung,
- Absenkung der betrieblichen Arbeitszeit sowie
- Erhöhung der jährlichen Sonderzuwendung.

Die agilis-Unternehmensgruppe konnte sich mit der GDL grundsätzlich verständigen, benötigt allerdings aufgrund der besonderen Rahmenbedingungen noch etwas Zeit, um die notwendigen arbeitgeberseitigen organisatorischen Notwendigkeiten abzarbeiten.

Spätestens am 7. Februar 2020 werden die weiteren Details bekannt gegeben.